

Fecha: 06-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Confirman hallazgo de cuerpo en río Biobío a la altura de Talcamávida**

Pág. : 5

Cm2: 194,6

VPE: \$ 467.999

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida*Equipos de distintas instituciones participaron en la búsqueda.***Se espera conocer la identidad**

# Confirman hallazgo de cuerpo en río Biobío a la altura de Talcamávida

Desde el sábado se buscaba a un hombre que se lanzó al río en San Rosendo.

Javier Fuchslocher, delegado provincial del Biobío, confirmó ayer el hallazgo de un cuerpo, esto en el marco de la búsqueda que se había desplegado en San Rosendo, luego de que un adulto mayor se lanzara a las aguas del río Biobío el sábado sin lograr salir del cuerpo de agua, quedando a la espera de la pronunciada identificación.

El prefecto Juan Orellana, jefe de la Prefectura Provincial del Biobío comentó que el despliegue interagencial que incluyó personal Geresa de Bomberos, al Gope, la Armada y el Ejército, junto a la PDI y el uso de diversas tecnologías, como lo fue en este caso un dron, se logró dar con la ubicación del cuerpo en el sexto día de búsqueda.

"Encontramos en la ribera del Río Biobío, a la altura de Talcamávida, el cuerpo de sexo masculino, mayor de edad. Hasta el momento nuestras pericias se están trabajando, vamos a tener luego los resultados, pero podría corresponder a la persona que estaba extraviada desde el día sábado", dijo el prefecto, ya que los exámenes correspondientes determinarán de forma fehaciente la identidad.

Fuchslocher agregó que "nuestro llamado nuevamente es a utilizar playas de baño que estén habilitadas y a tener todos los resguardos ante las diferentes condiciones que suele presentar el río Biobío, especialmente para las personas que vienen desde otros lugares".